



GROUPAMA



Le "QUESTION/REPONSE" de Yves PAYAN

Président de Groupama

Éric Nevier administrateur Groupama Les Angles
et Stéphanie Ricard conseillère Professionnels

QUEL EST LE DOMAINE D'ACTIVITÉ DE L'ENTREPRISE ?

Groupama Méditerranée est l'assurance des particuliers, des professionnels en prévoyance, épargne et financement.

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L'APRÈS, QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ?

Tous nos collaborateurs sont en télétravail et une présence physique est assurée au bureau Groupama des Angles, immeuble Grand Angles, par téléphone ou sur rendez-vous pour les conseils et bien sûr en cas de sinistre et réouverture le 11 Mai.

QU'EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ?

Groupama a toujours été très impliqué dans la vie du canton et de la petite région Sud Rhône c'est pour cela que nous nous sommes tournés tout naturellement vers le rugby et le club cantonal RCAGR.

PARTENAIRE RCAGR



EN VRAI, GROUPAMA EST TOUJOURS PROCHE DE VOUS.

Votre agence des Angles
Les Portes de Grand Angles - 30 rue Di Cardelino
Tél. 04 32 60 67 65

 **Groupama**
MEDITERRANÉE
la vraie vie s'assure ici

© Groupama Méditerranée. Centre Régional de Services et Relations Agences Méditerranée - 28 Fers de Golf - BP 8220 - 42761 St-Premerin Cedex. T. +33 (0)4 32 60 67 65
M. de France - Améliorez vos Cibles. Retrouvez-nous sur le site des assurances et contacts à l'adresse de la Société de la Méditerranée et de la Provence - Agence de
Rugby - 41 820 - 7500 Paris Cedex 12. Site Web: Groupama Méditerranée. Dernière mise à jour 2018.

QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ?

Esprit d'équipe, solidarité, dépassement de soi, valeurs communes avec le cyclisme et notre slogan : on va plus loin quand on roule et gagner ensemble.

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, REGARDEZ-VOUS LES MATCHS DE L'ÉQUIPE DE FRANCE ?

Clermont Ferrand et bien sûr je ne manque aucun match de l'Equipe de France.

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE POSTE PREFERE ?

Je n'ai jamais joué au rugby et je ne sais vraiment pas si j'aurais été utile au collectif, peut être talonneur, au cœur de la mêlée !